
          RIFLESSIONE SUL CORONAVIRUS 

Così minuscolo, sei riuscito in pochi giorni a capovolgere 
l’immenso globo e la sua storia!
Tu hai voluto vederci tutti uguali ed arrendevoli, semplicemente 
rendendoci conto di essere mortali.
Tu ci hai distanziati gli uni dagli altri.
Tu hai persino mostrato che fermando ogni frenetica azione 
inquinante dell’uomo sulla Terra è possibile ripulire in pochi 
giorni il cielo dai fumi nocivi.
Nella nostra fragilità, stai riportando il nostro sguardo alle 
nuvole.
Tu hai voluto far provare all’uomo quella impotenza che ti può 
ridare il senso della bellezza della vita, di una vita che è già 
tanto, solo per il fatto che c’è.
Tu hai voluto fermare il mondo per ridare all’ uomo 
un’occasione per meditare e ritrovare il suo umile posto nel 
mondo.
Forse, quando tutto questo terminerà, l’uomo si ritroverà 
cambiato e scoprirà di aver ritrovato un’anima, desidererà una 
carezza, sentirà forte il valore di un abbraccio, scoprirà il dono 
della normalità.
C’è  chi dice che l’uomo ritroverà un’identità di sé, di famiglia, di 
popolo, di specie nel mondo e rispetterà finalmente la natura.
Penso, soprattutto che ora ogni uomo amerà davvero la vita e 
la vivrà con lo stupore per ogni particolare e l’amore delle cose 
semplici.
Perché insieme, come una squadra, siamo fortissimi. Ci 
rialzeremo e riprenderemo le nostre normali vite con una forza 
ancora maggiore di prima. INSIEME POSSIAMO VINCERE!!!


